



## Volver el corazón y la mente a Ntra. Sra. de los Remedios

Si seguimos a Jesús no es posible hacerlo sin pensar, sin volver el corazón y la mente a la imagen de su Madre, Ntra. Sra. de los Remedios, especialmente en este septenario.

Por Ella, por su decir ¡SI!, Cristo se formó en sus entrañas por obra del Espíritu Santo y ahí, en ese momento único, grandioso y sublime, empezó a crecer en su seno virginal hasta hacerse hombre el Hijo de Dios, que un día, y en una cruz de madera, moriría por la Salvación de toda la humanidad.

Ella supo de despedidas. Ella supo de soledades, de ausencias del que era todo el amor de su vida. Ella sin comprender nada aceptó que su amado hijo Jesús, vivía del gran misterio de Dios y se alejaba de ella cada vez más... para cumplir una MISIÓN



Y al pie de la cruz, mientras lo veía agonizar, con el amado rostro desfigurado, con los pies clavados y los brazos extendidos, como queriendo abrazarnos, aceptó, porque El se lo pedía, que lo sustituyera como hijo por el discípulo Juan y a si convertirse en una Madre Universal.

Cuando tenemos miedo acudimos a Ti porque eres valiente, cuando dudamos volvemos los ojos a Ti porque eres Verdad, cuando la tristeza nos invade acudimos a Ti que fuiste Madre de dolores y recibimos tu fuerza, cuando el creer se nos hace difícil... nos sentimos seguros porque tú, eres Virgen Fiel, Espejo de Justicia y Trono de sabiduría y estás llena de Gracia, de Consuelo y Misericordia.

En el rezo de la Salve y el Ave-María, le pedimos insistentemente que, seamos dignos de alcanzar las promesas de Cristo y también le decimos que nos ampare ahora y en la hora de nuestra muerte, tal vez, cuando nos llegue ese momento, Ella, María la Madre de Dios y Madre nuestra, recuerde las veces que se lo pedimos y venga a buscarnos, auxiliadora, solícita y llena de amor para llevarnos al Padre como buena mediadora, y así obtendremos el amoroso y esperado abrazo de Dios.

¡Madre y Virgen de los Remedios, Reina de la Paz, ruega por nosotros y por el mundo entero!

Vuestro sacerdote



## Saluda

### La ermita de los Remedios, un lugar privilegiado



"La Virgen de mi pueblo que está en la ermita con su cara de rosa y es tan bonita...". Qué bonito empieza el Fandango a la Virgen de los Remedios y qué bien lo interpreta el grupo de coros y danzas de Juéllega Extremeña que le canta y baila todos los años en la plaza del Ayuntamiento.

Un año más los hijos de Valencia de Alcántara con los corazones henchidos de alborozo, esperan llenos de alegría la fiesta de la Virgen de los Remedios, para ir a postrarse, darle gracias y honrarla.

En Valencia de Alcántara tenemos la suerte de tener y sentir muy de cerca la presencia de la Virgen de los Remedios, en su ermita que está muy cerca del pueblo. Es un lugar privilegiado rodeado de olivos y que nos trasmite energía y nos aporta al mismo tiempo paz. A sus pies está el cementerio donde reposan nuestros seres queridos.

Cada vez que celebramos esta fiesta dedicada a María, bajo la advocación de los Remedios, Ella viene a nuestro encuentro para invitarnos a participar a todos. Dicen que la única manera de multiplicar la felicidad es compartirla, por eso este día de los Remedios debe de servir precisamente para estar todos unidos.

Agradecemos desde la Directiva de la Hermandad la buena acogida que el año pasado en la procesión de la Virgen tuvieron las capas azul y blanca de los costaleros, dándole un mayor realce. Por otra parte, merece tener un especial recuerdo este Septenario para todos los enfermos y sus cuidadores, que sepan que la Virgen los lleva en su corazón.

Para todos, feliz Septenario de los Remedios.

Ángel Melara Silva

Mayordomo de la Hermandad de Los Remedios

Fotografías: Archivo, Álvaro R., Carlos Gu, Ma José Piris, E. Diéguez y F. Fernández.





# Tiempo para el recuerdo



Antiguamente, había costumbre en Valencia de Alcántara que en Semana Santa salieran delante de las procesiones, los estandartes de las Hermandades y Cofradías. En esta fotografía de 1928 podemos ver algunos de ellos: los de la Cofradía de los Remedios, cristo de la Encarnación y Soledad, precediendo a los pasos del cristo Amarrado a la Columna y del Nazareno.





↑ Los mayordomos de la Hermandad, Julio Morujo y Eduardo Melara, junto a la Virgen de los Remedios en el año 1969.



#### **DOMINGO 3 DE SEPTIEMBRE**

A las 18,00 h.: Santa Misa en el Santuario cantada por el Grupo "Voces de María" y la Tradicional Subasta, dirigida por Víctor Pérez Ferrera "Vitín".

A las 20,30 h.: Procesión de bajada de la imagen al templo de Rocamador. En la Plaza, saludo de bienvenida y la actuación del Grupo de Coros y Danzas de "Juéllega Extremeña".

Acompañará a la procesión la banda de música de Portalegre. (Portugal).

#### **LUNES 4 AL SÁBADO 9 DE SEPTIEMBRE**

A las 08,30 h.: Santa Misa en Rocamador.

A las 20,00 h.: Santo Rosario y Ejercicio del Septenario.

A las 20,30 h.: Santa Misa con Predicación.

# Cultos y Horarios

#### **DOMINGO 10 DE SEPTIEMBRE**

A las 09,30 h.: Santa Misa en Rocamador

A las 12,00 h.: Santa Misa, final del Septenario (Imposición de medallas a Nuevos Hermanos). Misa cantada por la coral de "Juéllega Extremeña".

A las 13,00 h.: Santa Misa en San Antonio

A las 19,30 h.: Desde el Templo de Rocamador, traslado de la Virgen al Santuario.

> Acompañarán la procesión las mujeres con mantilla, la Banda de Castelo de Vide (Portugal) y la Banda de Cornetas y Tambores de la Asociación "Los Castúos" de Valencia de Alcántara.

# Concierto



SÁBADO, día 9 de septiembre, a las 21,00 h. CONCIERTO EN ROCAMADOR

XX CONCIERTO EN HONOR DE NUESTRA PATRONA

